

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

SOMMAIRE—Pour la paix—Le nouveau Secrétaire d'Etat du Pape—Un
nouvel archevêque canadien—S.S. Benoît XV et Pie X—Bénédiction
d'un nouveau cimetière—La bénédiction du Pape aux Canadiens-
français de l'Ontario—Le troisième centenaire de la béatification de
sainte Thérèse—S.G. Mgr Breyhat en visite pastorale dans le diocèse
—La grande indulgence du Rosaire—Les langues et l'apostolat—
Chez les Acadiens.

VOL. XIII

1 OCTOBRE 1914

No 19

POUR LA PAIX

L'*Osservatore Romano*, l'organe officiel du Vatican, a publié une encyclique du Pape Benoît XV adressée aux évêques du monde entier. L'encyclique a trait surtout à la guerre européenne.

“Songeant au troupeau des fidèles confié à Nos soins, déclare le Pape, ce spectacle d'une immense guerre générale nous frappe d'une horreur et d'une tristesse indicibles quand une si grande partie de l'Europe est dévastée par le fer et le feu et couverte du sang chrétien. Nous sentons que le devoir nous incombe d'embrasser indistinctement dans les bras d'une paternelle charité et les agneaux et les brebis.”

Sa Sainteté implore la Sainte Vierge dont on vient de célébrer la Nativité et lui demande d'obtenir le rétablissement de la paix; et il continue:

“Nous exhortons de tout cœur les chefs des nations à bannir de leur âme tout sentiment belliqueux et contraire aux intérêts de l'humanité. Puissent-ils se rendre compte qu'assez de misère et de souffrances accompagnent notre vie sans qu'on la rende encore plus misérable et plus triste; puissent-ils comprendre l'étendue des ruines et des désastres déjà accumulés, et la quantité des flots de sang déjà répandus.”

L'encyclique se termine par l'espoir formulé par le Pape de voir la fin de la guerre marquer le commencement de son pontificat.